

Alcalde Radonich lo planteó en reunión con Redes Asistenciales

# Municipio busca que Minsal financie íntegramente el SAR Damianovic

● Las autoridades se reunieron en el Palacio Montes de Punta Arenas para tratar temas prioritarios para la ciudadanía.

**Jesús Nieves**  
 jnieves@elpinguino.com

Una reunión protocolar sostuvo el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, con el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, en su visita a la Región de Magallanes.

El jefe municipal le hizo saber a la autoridad de gobierno la importancia de la construcción del nuevo Cesfam en la capital regional de Magallanes, sino también la normalización del Cesfam

Carlos Ibáñez, y la dificultad que está presentando el Cecosf Río Seco.

“La tardanza que estamos sufriendo afecta a miles de vecinos y también a los trabajadores que están buscando tener un lugar con un estándar actual. Si bien es cierto, tenemos un muy buen personal, con mucha camiseta, con mucho corazón, sabemos que las condiciones físicas también son importantes y es por eso que hay unas demoras que queremos

irlas supliendo”, manifestó Radonich.

Asimismo, enfatizó que el tema más urgente para los magallánicos y puntarenenses es la salud.

“Por tanto, tenemos que ser consecuentes para poder tener estos espacios. También pudimos ver algunos temas, como facilitar que los médicos que están en el sistema municipal también se puedan especializar y que esto sea con reglas claras tanto para el facultativo como para el Servicio de Salud. Además, también ver que el SAR pueda ser financiado 100% por el Ministerio de Salud”, agregó el alcalde.

Por su parte, el subsecretario Martorell alabó la construcción del Cesfam 18 de Septiembre y agregó que “estoy convencido de que la municipalidad liderada por el alcalde (Radonich), pero con todo su concejo, equipo directivo de atención primaria y los casi 1.000 funcionarios de la atención primaria municipal, están todos comprometidos y trabajando en pos del objetivo de mejorar la salud de la población”.



La reunión tuvo lugar en el Palacio Montes de Punta Arenas.

“  
 (En Punta Arenas) están todos comprometidos y trabajando en pos del objetivo de mejorar la salud de la población”.

Bernardo Martorell, subsecretario.

“  
 La tardanza que estamos sufriendo afecta a miles de vecinos y también a los trabajadores que están buscando tener un lugar con un estándar actual”.

Claudio Radonich, alcalde.